

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**XÓCHITL: ¡VAMOS A GANAR! ¡MÉXICO, NO AGUANTA MÁS ENGAÑOS!, MENTIRAS, HOMICIDIOS...; VIOLENTO CIERRE DE CAMPAÑA EN GUERRERO: MATAN AL CANDIDATO A ALCALDE, PAN-PRI-PRD, EN COYUCA DE BENÍTEZ**

Último día de campaña, Los Reyes, Acaquilpan, La Paz, Estado de México.

Cientos de mexiquenses, militantes de los partidos políticos que la postulan; ciudadanos que simpatizan con su candidatura.

Zona oriente de la entidad, limítrofe con CDMX y con la cuna de origen del grupo que tiene el poder en el gobierno local -Texcoco-, gracias a pactos siniestros, perversos, entre Enrique Peña Nieto-Andrés Manuel López Obrador-Alfredo del Mazo Maza.

Desde esa parte del estado, con la reserva electoral más grande del país -hoy, tentativamente de Morena-, la candidata presidencial de la oposición, la arropan los mexiquenses que apoya su proyecto presidencial.

Optimista, senadora con licencia, asegura su pronóstico político-electoral:

-“¡Por supuesto! ¡Por supuesto!, que vamos a ganar, vamos a ganar, porque México ya no aguanta más, ya no aguanta más mentiras; ya no aguanta más homicidios. Ya no aguanta que la gasolina, nos hayan engañado y no esté a 10 pesos. ¡Son unos mentirosos!”.

Luego, esa indirecta, bien directa, contra el adversario, Andrés Manuel López Obrador, quien, en el 2018, así prometió precio del litro de gasolinas y diésel, como la paz y seguridad pública, con la Guardia Nacional.

En ese entonces, ¡nunca!, ofreció que aplicaría “abrazos y no balazos”, contra los flagelos de violencia y delincuencia. Con sustento, se entiende el ¡Ya Basta! de Xóchitl Gálvez, contra el Presidente, porque dijo mentiras y engañó al país, con falsas promesas electorales.



Cuando sólo un insensato, juega con millones de mexicanos, en su seguridad personal y la de su familia, como candidato en campaña.

-“México, quiere paz, quiere tranquilidad”, afirmó la aspirante presidencial.

-“¡Ya basta!, que tengas miedo salir a la calle. ¡Ya basta! que te roben en el transporte público, tus pertenencias”, clamó y delineó que la coalición PAN-PRI-PRD, se juntaron para defender a la patria, “porque antes que partido, tenemos patria y la patria es primero”.

-“¡Vamos a ganar! ¡Vamos a defender la vida, la verdad y libertad!”, arengó.

-“Ya basta! de tantas mentiras. Dicen que México está mejor que nunca y no es cierto: no hay medicinas, no hay atención médica, el dinero no les alcanza, la inseguridad está peor que nunca. por eso, este 2 de junio, vamos a defender la verdad, vamos a defender la libertad”.

Con dedicatoria a sus adversarios, Andrés Manuel y Claudia, advirtió:

-“No vamos a permitir que quieran cambiar la Constitución a su antojo, van respetar. Por eso, vamos a ganar, para que México siga siendo un país libre e independiente”.

Hizo el recuento de infanticidios, 12 mil niños, entre 0 y 18 años; más de 40 mil personas desaparecieron, asesinan a más de 40 mil jóvenes. “Eso es lo que nos estamos jugando: que sigan los brazos o le aplicamos la ley a los delincuentes”.

Reiteró sus propuestas como aspirante a la Presidencia: lo esencial, el reclamo popular: seguridad pública; el regreso del Seguro Popular, estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, empleos bien pagados, pensión a nuestros adultos mayores a partir de los 60 años, y especial atención al asunto del agua, con la inversión más importante en la historia del país.

Con alusiones personales a Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, quienes, hay que recordarlo, propiciaron odio y confrontación entre los sectores del país, añadió:

-“Vamos a ganar para escuchar, no para insultar; vamos a ganar para respetar, ¡jamás!, para humillar, pero, sobre todo, vamos a ganar para unir este país. ¡Basta de división! ¡Basta de odio! ¡Basta de los unos y otros! Todos somos mexicanos, vamos a estar unidos para sacar a este país adelante”.

Fiel católica, desde las últimas semanas de cierre de campaña, Xóchitl, reiteró una vez más el final de sus mensajes:



**-“No los voy a dejar solos va a contar conmigo. Este 2 de junio, todos a votar, vamos a ganar. Tenga fe, Dios está con nosotros y si Dios está conmigo, ¿quién contra mí?”.**

**Arengó a los mexicanos, cumplir su deber cívico con el país, próximo domingo 2 de junio:**

**-“Que salgan a votar y vamos a cambiar esta desesperanza, vamos a trabajar entre todos para lograrlo”.**

**Cual Inicio su mensaje en territorio del profesor Carlos Hank González, la candidata presidencial de la oposición, fue mal presagio horas después.**

**Ayer, por la mañana y durante todos los meses en su proyecto político, Xóchitl Gálvez Ruiz, como la diputada presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo y su coordinador parlamentario, Rubén Ignacio Moreira Valdez, advirtieron al país, de los riesgos para el proceso electoral, con violencia y delincuencia sobre los ciudadanos y candidatos.**

**Tarea en la que, con los dirigentes de la coalición Fuerza y Corazón por México, acudieron al Instituto Nacional Electoral, para presentar a presidenta consejera del órgano autónomo, Guadalupe Taddei Zavala, mapa de focos rojos para los candidatos a un cargo de elección popular, para los partidos políticos, militancia y ciudadanos.**

**El proyecto de exigir seguridad pública a los candidatos de los partidos políticos en los estados en los que permea violencia y delincuencia contra los aspirantes a alcalde, diputado local o federal; senador o parte de la planilla de cabildo, en el INE, se lo pasaron por el Arco del Triunfo.**

**En tiempo y forma, en este modesto espacio, hicimos resonancia a esas alertas que expresaron desde su responsabilidad, la presidenta de los diputados federales y el coordinador parlamentario del PRI.**

**Fue el diputado Rubén Moreira, quien advirtió ese riesgo, de ejercer el voto, que “el pueblo decida, sin pistola en la cabeza”, cual titulamos este modesto espacio el pasado 28 de febrero, víspera del inicio de violento, cruento proceso electoral, en el final del sexenio en el que permeó violencia y delincuencia, producto del código oficial, “abrazos, no balazos”.**

**“Mal presagio para el país, sus instituciones, economía, nuestro sistema político, estabilidad social, crímenes que se cometen en el contexto del proceso electoral que arranca pasado mañana, en primeros segundos”.**



**“El peor presagio para una elección, el derrame de sangre de las y los mexicanos que aspiran a un cargo de elección popular, sea federal o local, porque al teñirse de rojo una elección, implícitamente, convoca a violencia y delincuencia que –muy grave-, podría generalizarse en la nación, en los tiempos de la sucesión presidencial”.**

**“Esta semana, cuando el viernes siguiente arranca la campaña presidencial, para una curul o escaño en el Poder Legislativo, crímenes de candidatos, ensombrecen el panorama electoral y presagia oscuridad en los recorridos que lleven a cabo por el país, Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo, para pedir el voto”, anotamos en ese entonces.**

**Víspera del arranque de 90 días de campaña, cuando en San Lázaro, integrantes en Junta de Coordinación Política, instalaron grupo de trabajo, plural, para seguir proceso electoral que inició el pasado viernes 1 de marzo.**

**–“Lo que preocupa a esta asamblea y el país, es la innegable participación e intervención del crimen organizado en los procesos electorales. Es innegable que el crimen organizado se ha apoderado de territorios, interviene en procesos electorales y amenazan y matan a las y los candidatos”, confesó entonces el diputado, Elías Lixa Abimerhi, PAN.**

**Más tajante, en esa acusación, el diputado Rubén Moreira, Rubén Moreira:**

**–“Creo que en este momento, hay varias cosas que tenemos que voltear a ver. La primera, ya se ha señalado acá, la violencia que hay en el país, que el pueblo decida, que el pueblo dedica libremente, sin una pistola en la cabeza, con la posibilidad de que pasen los candidatos casa por casa a entregar su propaganda, con la posibilidad de que no los maten”.**

**–“El mayor enemigo que tiene la democracia mexicana es el crimen organizado, básicamente en su versión narcotráfico, pero hay otras, que impiden en muchos lugares, que haya elecciones como deben ser”, advierte.**

**En aquella fecha, todos los integrantes de JCP, coincidieron en señalar que los flagelos de violencia y delincuencia, amenazaban el proceso electoral.**

**Advertencias en la víspera del inicio de 90 días de campañas.**

**Así fue, ayer, en el cierre de campaña los más de 20 mil aspirantes a un encargo de elección popular, de Presidenta para abajo, con el homicidio de un empresario y candidato a alcalde en el municipio de Coyuca de Benítez, Guerrero, José Alfredo Cabrera Torres, momentos antes de hablar ante simpatizantes, en una colonia popular, Las Lomas, de esa alcaldía.**



Videos que Vox Populi difundió en redes sociales, de inmediato, hicieron recordar el magnicidio en Lomas Taurinas.

En la Fiscalía de Guerrero, una carpeta más de investigaciones, un estado donde gobierna Morena y la familia del senador Félix Salgado Macedonio.

Especulaciones, de inmediato, máxime cuando la autoridad reporta que el asesino, también murió, pero no explican quién acabó con la vida del agresor, si los escoltas -si es que traía- de la víctima, policías municipales o los mismos autores del crimen, acabaron con el que disparó a la cabeza del aspirante a presidente municipal.

Guerrero, con la familia Salgado Macedonio, es uno de los estados más violentos con proceso electoral o sin proceso electoral.

Cual presagió, advirtió el diputado federal, Rubén Ignacio Moreira Valdez, el 27 de febrero pasado, así ocurrió el crimen de un aspirante a alcalde, que postuló el PAN-PRI-PRD: con una bala en la cabeza o más, acaban con la vida de un candidato a un cargo de elección popular, cuando hacía campaña, en una plaza pública de la municipalidad de Coyuca de Benítez.

Xóchitl Gálvez Ruiz, las dirigencias nacionales de esos partidos políticos, de inmediato, en campaña o redes sociales, lamentaron el crimen de su correligionario guerrerense.

Sucede cuando se clausuran las campañas, hecho que, reiteramos, derramó la sangre de un compatriota, producto de los disparos que, otro, le hizo.

Sin querer polemizar, este aberrante crimen, de inmediato, hizo razonar a millones de mexicanos, ante la violencia y delincuencia que permea en la nación, producto de la política de abrazos no balazos, estrategia fallida del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, para “combate” a esos flagelos.

Producto de la cerrazón del INE y su presidenta consejera, para no asumir su responsabilidad en garantizar la seguridad pública y personal, para los candidatos, cuya vida, corre peligro, por buscar un cargo, en distritos electorales federales, locales, Palacio de Gobierno de una entidad o alcaldía.

La oposición, entregó mapa delictivo y minimizaron. Más omisión ejercieron en esa demanda, en el gobierno federal -de Andrés Manuel López Obrador para abajo-, porque ni la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez, ni el almirante, José Rafael Ojeda Durán o el general, Luis Crescencio Sandoval González, coadyuvaron responder solicitud de los contrarios.



La sangre que se derramó durante el proceso electoral, no es en balde.

Millones de mexicanos, reiteramos, cuando entra el periodo de veda electoral, reflexionarán bien a bien, el nivel que se encuentra el país, en materia de seguridad pública y de los flagelos de violencia y delincuencia.

Su mente, sus pláticas con interlocutores, de inmediato referirán quien es el responsable de no garantizar la vida de un candidato en campaña: el gobierno federal que preside “ysq” y su gabinete “de seguridad”.

Una vergüenza para el país, que el proceso electoral, de este año, tiñó de color sangre, la geografía mexicana.

¡Caramba!, a ver con qué salen hoy, responsables del “gabinete de seguridad”, con el crimen que empañó cierres de campaña electoral.

#### EN EL CHACALEO

Churro y chela, en el cierre de campaña del candidato presidencial palero, Jorge Álvarez Máynez, quien ya debió informar a sus padrinos y hacedores de este personaje, el senador Ricardo Monreal Ávila y Andrés Manuel López Obrador, que cumplió lo que le ordenaron... Claudia Sheinbaum, como en el inicio de su campaña, con la presencia a su lado, de su amiga, camarada y hermana, Clara Brugada Molina... Ambas, últimos días del proceso electoral, cambiaron su mensaje radical, anarquista, por el discurso de la Madre Teresa y con toda abnegación en sus spots, pedían el voto... Como virulento spot del PT, cuando el país, conoce que son hechura de Raúl Salinas, como se dice en los pasillos donde se hace política, mucha política... Y su dirigente, el diputado federal, Alberto Anaya Gutiérrez, quien salen Presidentes, pero él, sigue al frente de ese membrete, que rescató de perder su registro en el 2018, el entonces candidato presidencial de Morena... ¿A quién creyeron engañar con spots que promovieron odio y rencor, según ellos? ¿Eh? No están libres de culpa, pero qué tal lanzan piedras a los contrarios de ellos... Críticas con sustento, cuando en el acta de nacimiento de Clara Brugada, aparece CDMX, cuando en su nacimiento, la ciudad capital se conocía como Distrito Federal... Jajajajajajaja... Según ellos, su estribillo, no robar, no mentir, no traicionar... Pero los hechos, sus torpezas, los exhibe cual son en realidad... ¡Viva México! ¡Viva!... Exitosa movilización en el cierre de campaña de Xóchitl Gálvez Ruiz, en Monterrey, NL... Y en su pueblo natal de Hidalgo... Una imagen, dice más que mil palabras: videos, fotos, de camionetas nuevas, seminuevas, autobuses de pasajeros, 5 estrellas; combis, micros, camiones, en los alrededores del primer cuadro del Centro Histórico CDMX... ¡Pero semivació el Zócalo!... Y las



caras largas del senador Ricardo Monreal Ávila y el soberbio ex canciller, Marcelo Luis Ebrard Casabuón... O sea, ¡las cuotas, cumplieron, pero los cuates, se fueron!... Algo raro hay, hubo, en la clausura de campaña de la ex jefa del gobierno capitalino... “Nos tomamos la foto y nos regresamos”, decían algunos que encabezaban contingentes de ciudadanos... Otros grupos, optaron por la comida en las banquetas, a un lado de las camionetas donde los transportaron o dentro de los camiones en que los trasladaron... Primer minuto de este jueves, ilustra distinguido profesional en materia electoral -bagaje, Constitución, hombre de leyes, leal, institucional-, a lectores de este modesto espacio, inició veda electoral o periodo para la reflexión del voto, como otros lo llaman... No es más que el espacio de tiempo previo al día de la elección, previsto para que los ciudadanos dejen de escuchar propuesta de campaña y de escuchar candidatos, para que reflexionen de qué manera van emitir su voto el próximo domingo... Ese periodo termina 2 de junio, al cierre de casillas, 8 pm, si se considera el huso horario de los estados del noroeste... En este periodo de reflexión, los partidos no pueden realizar absolutamente ningún acto de campaña ni público ni privado, ni en lugares abiertos ni cerrados... De igual manera, los candidatos tampoco pueden realizar ningún acto de campaña, de ningún tipo, por lo tanto, no pueden acudir a eventos con grupos pequeños o grandes, para pedir el voto... Tienen prohibición de conceder entrevistas, porque ello supone exposición pública, que es una forma de campaña, no pueden volantear mensajes políticos y ¡por supuesto!, se prohíbe toda propaganda de partidos y de candidatos en medios electrónicos e impresos. En suma, los candidatos deben “guardarse”, durante este tiempo de reflexión o de veda y se acaba todo tipo de propaganda... De hecho, Ley Electoral, obliga a las autoridades, retirar en periodo de veda, propaganda electoral que utilizaron partidos y candidatos para promocionarse... Qué es lo que se permite hacer: partidos y candidatos, tener reuniones privadas para definir estrategia sobre actuación de representantes de casilla, las posturas de partidos en los órganos electorales y estrategia de medios el día de la elección... O sea, partidos políticos y candidatos, de jueves al domingo, hasta el cierre de casillas, solo pueden realizar actividades internas con vista al día de la elección y evitar toda propaganda para que se promocionen... En la ciudad de Hermosillo, Sonora, los candidatos a senadores de la coalición, PAN-PRI-PRD, Manlio Fabio Beltrones y Lilly Téllez García, cerraron campaña... Ante miles de sonorenses, el hombre fuerte del PRI, sabiduría, inteligencia, diálogo, lealtad, oficio, Constitución, acuerdos, visión de futuro, rengó a salir a votar el próximo domingo, para ganar y llevar al país hacia la reconstrucción de sus instituciones... “Este no es un cierre de campaña, este es el inicio de una lucha que el 2 de junio, tiene que cristalizar con la elección, tenemos que terminar como triunfadores; lo iniciamos bien, lo estamos terminando mejor”, arengó el ex gobernador del



estado, entre clamores de ¡Beltrones! ¡Beltrones!... Presente en el cierre de su campaña, la senadora, Sylvana Beltrones Sánchez... Visceral, señalamiento que hizo el diputado Rubén Moreira, a la gestión de Claudia Sheinbaum Pardo, en el gobierno CDMX... En el gobierno del hoy senador, Miguel Ángel Mancera, acusó, registraron 8 mil 311 homicidios y con la hoy candidata a la Presidencia, 9 mil 216, de acuerdo con la secretaría de Seguridad Pública... Y su gurú financiero, e ex diputado federal del PT Mario Di Costanzo, informó que la deuda en la capital sumó el año pasado, 101 mil mdp, 20 por ciento más que en 2018 y, a cambio, los capitalinos, ¡no cuentan con agua ni seguridad!.. ¡Zas!... En el contexto de la elección del próximo 2 de junio, jerarquía de la Iglesia católica, exhorta a los miembros del clero y de culto, acatar leyes electorales y respetar el derecho de los ciudadanos a ejercer su voto de manera libre e informada, no solo durante los procesos electorales, sino en todo momento... Mons. Rogelio Cabrera López y Mons. Ramón Castro Castro, presidente y secretario General de la Conferencia del Episcopado Mexicano, resaltan: “estamos llamados a ser ejemplo de rectitud y respeto a las normas que rigen nuestra sociedad. “Como ministros de culto, estamos llamados a ser ejemplo de rectitud y respeto a las normas que rigen nuestra sociedad. Nuestro papel como guías espirituales, es fomentar la reflexión, la oración y la participación responsable de los fieles en los procesos democráticos, con apego a lo dispuesto por la Constitución y las leyes de la materia” ... “Estamos convencidos de que el respeto a la libertad de conciencia y a las leyes electorales, es esencial para construir una sociedad más justa, pacífica y solidaria. Invitamos a todos los miembros de nuestra Iglesia, a ser promotores de la paz, la unidad y el bien común, anteponiendo siempre los valores del Evangelio y el respeto a la dignidad de cada persona”, exhorta la CEM... Yanett Maribel Soto Díaz, candidata de Morena a Síndico Municipal en la planilla del aspirante a alcalde en Tlalnepantla, Estado de México, Raciél Pérez Cruz, encabezaron número contingente de militantes y simpatizantes en el Zócalo CDMX, durante el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum... Trabajo y campaña de casa por casa, hicieron durante los 90 días en el periodo electoral, para solicitar el voto ciudadano y de la militancia... Además, se reunieron con todos los sectores productivos y sociales de la Tierra de En Medio... Con Su gabinete de seguridad, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, delinearon estrategia de seguridad, para los comicios del próximo domingo en la entidad... El gurú del grupo parlamentario PRI en San Lázaro, Mario Di Costanzo, publicó en red social, última encuesta de preferencia electoral por la Presidencia... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...